
第１４２０例会 ２０１４年１２月１１日(木)(雨)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢我等の生業｣(伊藤彩夜加さん)

提 唱 ｢ロータリーの目的｣(三留文雄君)

祝結婚記念日 兒玉君(１２／２２)

祝誕生記念日 ＜会員＞山本君(１２／１６) 河野君(１２

／１８) ＜奥様・ご主人＞中島君(１２／３) 相原(学)君

(１２／１２) 小澤君(１２／２３)

○ 本日はクラブフォーラムで“半期を振り返って”の予

定でしたが、2017～18年度ガバナーノミニー選出が選

挙になりました。皆さんに候補者３名のプロフィール

を配布致しました。当クラブは２票の投票権がありま

す。のちほど協議会を開き、話し合いたいと思います。

そして、その後、フォーラムで“消防自動車”につい

ても話し合います。時間が残りましたら、半期を振り

返ってお話ししたいと思います。

○ ガバナー事務所より

１、ロータリー｢１分間スピーチ｣の応募要項について

２、2017～18年度ガバナーノミニー選出について

３、ロータリー日本財団より、桐山晃忠さんへベネファ

クターの認証が届きました。

４、財団寄付、ベネファクター、ロータリーカード等の

状況確認について、１２／２１(日)時点の状況を１

／９(金)までに報告願います。

５、青少年交換派遣学生オリエンテーション開催の件

日時 １／１０(土) １５：００～１７：００

場所 第一相澤ビル６Ｆ会議室

返信先 ガバナー事務所

○ 古谷スミ子会長

１１／２７(木)、指名委員会を開催いたしました。次年

度の役員候補者として、

次年度会長 米山君夫君

会長エレクト 瀬戸 誠君

副会長 飯田隆明君

幹事 梅原正美君

会計 前 肇君

１２／２５(木)の年次総会で御了承頂きたいと思います。

会員数 45名
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[ [事前] 大屋君(地区公共ｲﾒｰｼﾞ委員会)

瀬戸君(秦野)

[事後] 飯田君 神崎君 北村(俊)君 前君

三浦君(芝桜) 梅原君 鈴木君 高橋君

諸星(常)君 柳川君(秦野) 酒井君(秦

野中) 山谷さん(ｲﾝﾀｰｱｸﾄ)

本
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１２月１８日

○ 家族親睦ク

リスマス会

於 秦野商工

会議所

点鐘 18:00
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１２月２５日

○ 年次総会出席数 34名

出席率 77.27％

前々回

の修正

75.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫

22014 年～2015 年度国際ロータリー会長
ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

会長報告 指名委員会報告



◎桐山晃忠君へ｢ベネファクター賞｣授与

[週報受理] 茅ヶ崎

[受付文書]

１、国際ロータリー日本事務局経理室より １２月のレ

ートのお知らせ １ドル＝１１２円

２、秦野商工会議所より、Ｈ２７年新年賀詞交換会開催に

ついて

日時 １／９(金)

３、秦野市立図書館より ブックスタート事業の協賛に

ついて

４、秦野警察署及び秦野地区警察官友の会より ｢武道始

式・新春の集い｣のご案内

５、比国育英会パギオ基金より 2013 年度事業報告書の

送付と基金へのご寄付のお願い

６、秦野市教育委員会 生涯学習課より 第５回親子川

柳大会について

７、秦野市少年野球連盟より Ｈ２７年賀詞交歓会のご

案内

８、伊勢原平成ＲＣより、ＩＭのお礼状が届きました

[例会変更] 秦野中 秦野

[本日の配布物] ｢ロータリーの友 ガバナー月信｣

○ 古谷スミ子さん ｢多忙な１１月でした。①１１／２２、

芝桜の草むしり、ありがとうございました。②１１／

３０、公園の落ち葉拾い、ありがとうございました。

③１２／６、ＩＭ担当の神崎さん、吉田さん、パネラ

ーの中島さん、ご出席の皆さん、大感謝です｣

○ 諸星道治君 ｢ＩＭと落ち葉拾いに参加して頂き、あり

がとうございました。そして、本日、創業記念を頂き、

ありがとうございました｣

○ 米山君夫君 ｢今日は寒いですね。スマイル致します｣

○ 河野治男君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 西村隆之君 ｢金井への誕生祝いありがとうございま

す。１２月になったので、クリスマスプレゼントと言

って渡します｣

○ 前 肇君 ｢記念日、ありがとうございます｣

○ 中島賢治君 ｢結婚記念日、妻の誕生祝い、ありがとう

ございます｣

○ 諸星利男君 ｢創業１６年目となりました。スマイルし

ます！！｣

○ 相原 学君 ｢誕生祝い、家内共々ありがとうございま

す。また一つ歳をとってしまいました｣

○ 小澤 賢君 ｢誕生記念、ありがとうございます。スマ

イルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢ＩＭでの発表、中島さんご苦労様でし

た｣

○ 安部信三君 ｢所用の為早退します｣

○ 桐山晃忠君 ｢スマイルします｣

○ 木村眞澄さん ｢師走になりました。今、市内ではイン

フルエンザが流行し始めています。皆様毎日の手洗い、

うがいが大切です｣

○ 北村俊和君 ｢お久しぶりでございます。スマイルしま

す｣

○ 吉田久美子さん ｢先日はＩＭお疲れさまでした。お役

にたてませんでしたが。無事実行委員会終了しました｣

○ 諸星常平君 ｢久しぶりです。スマイルします｣

合計 81,000円

○ 三留文雄地区青少年交換委員会委員

当クラブより送りだす交換学生の今井アユさんのカウン

セラーの推薦をお願い致します。

○ 原 郁夫地区財団資金推進(ポリオ・プラス含む)委員

会委員長

１１月は財団月間です。財団への寄付とロータリーカー

ドの加入をお願い致します。今年度は桐山さんがベネフ

ァクター(1,000ドル)にご協力下さいました。

普通寄付 一人２００ドル

ポリオ寄付 一人４０ドル もご協力よろしくお願い致

します。

○ 米山記念奨学委員会 加藤一也委員長

米山への寄付、ほとんどの方のご虚力を得ていますが、

まだの方はご理解頂きご協力下さい。お願い致します。

○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

｢クリスマス家族親睦会｣について

日時 １２／１８(木) １８：００点鐘

幹事報告

スマイル報告

委員会報告



ご家族お揃いでのご参加、お待ちしております。親睦活

動委員は例会終了後、お残り下さい。

○ 諸星常平2012－13年度会長

ラオスへ贈呈した消防自動車、現地に到着しました。写

真を送って頂きました。回覧いたします。今後も連絡が

あった時には皆様にお知らせいたします。

○ 酒井健一君

｢炉端談義｣開催のお知らせ

日時 １２／２７(土) １４：００～

場所 三留文雄君バラ園

会費 1,000円位

※申込みは１２／２４(水)までに幹事まで

○ 友好クラブ委員会 桐山晃忠委員長

古河東ＲＣとの交流は５月中旬に合同例会を予定してい

ます。

議題 ｢2017－18年度ガバナーノミニー選出について｣

議長 古谷スミ子会長

｢2017～18年度ガバナーノミニーの選出が選挙になりま

した(当クラブ２票)｣

候補者３名

・神田達治君(相模原中ＲＣ)

・太谷新一郎君(相模原南ＲＣ)

・杉岡芳樹君(相模原ＲＣ)

以上、３名のプロフィールを各人に配布致しました。検

討して頂き、１名を決めたいと思います。

○ 原 郁夫君 酒井健一君より

｢地区の委員として知っている事をお話しして下さい、と

の事ですが、皆様にお話しする事はありません｣

◎意見

○ 木村眞澄さん 三留文雄君より

３名の方を全く知らない会員がほとんどなので、パスト

ガバナー補佐(原君、酒井君)と会長・幹事で検討して頂

き、投票するのはどうですか？

※出席者全員の拍手で承認

◎消防自動車について

○ 古谷スミ子会長

桐山晃忠年度(2013-14 年)に２台の消防車(タンク車４

ｔ)をタイへ送る予定でしたが、国政が不安定で書類など

が滞っています。なんとかならないか？という事で皆様

の意見をお聞きしたいと思います。

○ 桐山晃忠君

タイから他の国へ変えてはどうか？

○ 酒井健一君

台湾はどうか？

○ 原 郁夫君

ネパールは？(高橋幸雄年度に頂戴したいとの意思表示

があった)

○ 桐山晃忠君

ネパールは内陸なので輸送が大変なのではないか？

○ 高橋幸雄君

タイへ送る事になっているので、この件が白紙撤回でき

るのかを確認するのが第一です。今年度も一台(２ｔ車)

がでますので、これも含めて検討すべきだと思います。

※ 今後も消防自動車派遣委員会を中心に検討して

行きたいと思います。クラブ協議会

クラブフォーラム


